

# *Mundial 2026 se jugará fuera de Europa y Asia*

---



La Habana, 14 oct (ANSA/RHC) El Consejo de la FIFA determinó hoy en la segunda y última sesión de su reunión de Zurich que el Mundial 2026 se jugará fuera de Europa y de Asia.

El Consejo, reemplazante del Comité Ejecutivo, decidió que las Confederaciones que albergarán las dos últimas ediciones de la Copa del Mundo no podrán candidatearse para la siguiente.

El Mundial de 2018 se disputará en Rusia, mientras que la edición del torneo de cuatro años después se llevará a cabo en Qatar, por lo cual Europa y Asia quedarán fuera de competencia para 2026.

Sin embargo, se aprobó una excepción: en caso de que las confederaciones candidatas carezcan de los requisitos técnicos promovidos por la FIFA, entonces un país europeo o uno asiático podrá postularse.

"Es prematuro hablar de eventuales candidatos, aún ni decidió el formato de la competición. De todos modos es cierto que tres federaciones de la CONCACAF podrían cumplir con los requisitos para organizar un Mundial", afirmó el canadiense Victor Montagliani, titular de la Confederación.

Montagliani afirmó que Estados Unidos, Canadá y México están en condiciones de presentar una candidatura válida, "independiente o en conjunto", una de las opciones aprobadas por el Consejo de la FIFA.

En cambio, habrá que esperar al encuentro del 9 y 10 de enero de 2017 para saber si finalmente la FIFA aprueba el aumento de participantes para una Copa del Mundo.

"Estoy convencido de que el aumento de participantes representa un óptimo instrumento para el desarrollo del fútbol", insistió Infantino, principal promotor de la innovación.

Por otra parte, Infantino se mostró hoy favorable a la inclusión para el Mundial 2018 del "Sistema de Asistencia de Vídeo para los Arbitros (VAR)", cuyo período de pruebas finalizará en marzo de ese año.

"Al principio era bastante escéptico. Luego, en el ensayo del amistoso entre Italia-Francia vi que bastan pocos segundos para verificar una decisión importante. Si éste es el previo a pagar para evitar errores graves, parece aceptable", afirmó Infantino.

Hasta ahora, la FIFA sólo permitió el uso de la tecnología para determinar si el balón cruzó completamente la línea de meta para combatir el llamado "Gol Fantasma" en el Mundial de Clubes y en la Copa del Mundo de Brasil 2014.

Por último, la FIFA comunicó que los premios a los mejores futbolistas del año -tras la separación de la revista France Football en la entrega del Balón de Oro- se llevará a cabo el 9 de enero en Zurich.

El nombre de la gala será "Los premios a los mejores del fútbol de la FIFA" y mantendrá las categorías ya conocidas: mejor jugador y jugadora, mejor DT, gol del año y reconocimiento al "fair play", aunque se esperan algunas novedades.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/108786-mundial-2026-se-jugara-fuera-de-europa-y-asia>



**Radio Habana Cuba**